

Auf Schiene

Ströck-Weihnachtsbim. Fahren für den guten Zweck



V. li.: Irene Ströck, Ulla Epler (Herzkinder Österreich), Wiener-Linien-GF Günter Steinbauer, Ströck-Engerl

Alle Jahre wieder! Bereits seit zehn Jahren ist die Ströck-Weihnachtsbim in Kooperation mit den Wiener Linien im Einsatz. Sie dreht ihre Ringrunden und sammelt dabei Spenden für „Herzkinder Österreich“. Nach dem ersten Rundlauf vor zehn Jahren ist sie aus dem Wiener Adventsgeschehen nicht mehr wegzudenken und beschert vielen Kindern und Erwachsenen eine kleine Auszeit vom Weihnachtstrubel. Die Oldti-

mer-Tramway aus dem Straßenbahn-Museum der Wiener Linien fährt auch heuer an den Adventwochenenden bis inklusive 21. Dezember. Samstags und sonntags zwischen 13 und 18 Uhr vom Karlsplatz aus rund um die Ringstraße. Für weihnachtliche Stimmung sorgen dabei Weihnachtsmusik sowie die festliche Dekoration des denkmalgeschützten Wagens. Neben den himmlischen Mehlspeisen der Bäckerei Ströck, sind Fotos mit

Christkindl oder Weihnachtsmann ein Highlight der Fahrt. Vor allem für die Kinder, die bis zum 12. Lebensjahr gratis fahren. Für alle anderen beträgt der Ticketpreis vier Euro. „Gemeinsam mehr zu erreichen“ ist für das Wiener Traditionsunternehmen Ströck ein Herzensanliegen. Heuer kommt der Reinerlös der Initiative Herzkinder Österreich zugute. In Österreich kommen jährlich etwa 700 Babys mit Herzfehlbildung zur Welt.

FRANZ HELMBRECHER

FEISKU++A1-032